

Betreff: AW: Genehmigung zum Anbringen von Wahlplakaten

Sehr geehrter Herr Jochmann,

vielen Dank für Ihre freundliche Anfrage zur Anbringung von  
Wahlplakaten für die am 13.Mai 2012 stattfindende Landtagswahl.

Wenn Sie bei der Plakatierung so vorgehen wie Sie es in Ihrer e-mail beschrieben haben,  
haben wir keine Einwände gegen das Anbringen Ihrer

Wahlplakate an unseren Laternenmasten.

Ich möchte Sie nur bitten, beim Entfernen der Plakate nach der Wahl  
nicht nur die Plakate, sondern auch die Kabelbinder zu entfernen.

Wir als Stadtwerke gestatten zwar das Anbringen der Plakate, für die  
Genehmigung zum Plakatieren im Stadtgebiet, auch an den Laternenmasten  
ist aber in Herten grundsätzlich das Ordnungsamt der Stadt Herten (Herr Rest 02366/303-  
415 oder Frau Luy 02366/303-642)zuständig, mit dem Sie bitte unbedingt im Vorfeld Kontakt  
aufnehmen sollten.

Mit freundlichen Grüßen

i.V. Frank Girke

Dipl.-Ing. Frank Girke

Fachgebietsleiter Stromnetz

Telefon: 02366 / 307-165

Telefax: 02366 / 307-104

E-mail: f.girke@herten.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Trotzek, Sabine

Gesendet: Freitag, 30. März 2012 10:15

An: Girke, Frank

Betreff: WG: Genehmigung zum Anbringen von Wahlplakaten

---

Sabine Trotzek

Assistentin der Geschäftsführung

Telefon 02366/307219

Fax 02366/30790219

s.trotzek@herten.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Uwe Jochmann [mailto:[uwe.jochmann@piratenpartei-nrw.de](mailto:uwe.jochmann@piratenpartei-nrw.de)]

Gesendet: Donnerstag, 29. März 2012 21:21

An: Alle HSW LM

Betreff: Genehmigung zum Anbringen von Wahlplakaten

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 13. Mai 2012 findet die Landtagswahl in NRW statt.

Das Anbringen von Wahlplakaten ist daher für uns als Partei ein wichtiges Thema.

Gern würden wir die Straßenbeleuchtungsmasten für unsere Piraten-Plakate nutzen.

Da sich diese im Eigentum der Stadtwerke Herten befinden, möchten wir Sie hiermit um eine "Plakatierungsgenehmigung" bitten.

Uns ist bewusst, dass wir die Leuchtstellen durch die Plakatierung nicht beschädigen dürfen

und die Plakate nach der Wahl von uns automatisch wieder abgehängen werden müssen!

Wir möchten gerne Plakate mit Kabelbindern (Plakat an Plakat) an den Masten befestigen.

Die Plakate werden nicht geklebt! Eine Korrosion ist bei der Verwendung von Kabelbindern nicht zu befürchten.

Sofern eines unserer Plakate eine Beeinträchtigung darstellen sollte, ist uns zudem bewusst, dass die Plakate entfernt werden.

Gern können Sie aber auch direkt den Kontakt mit uns aufnehmen. Wir entfernen das störende Plakat dann umgehend selbst.

Bitte wenden Sie sich hierzu an:

Uwe Fischer

Mobil 0174/ 3142761

Email [Uwe.Fischer@Piratenpartei-NRW.de](mailto:Uwe.Fischer@Piratenpartei-NRW.de)

Im Kreis Recklinghausen würden wir gern insgesamt ca. 200 Plakate im Stadtgebiet Herten u.a auch an den Straßenbeleuchtungsmasten anbringen

Wir würden uns wirklich sehr über eine schriftliche Genehmigung Ihrerseits freuen!

Für Ihre Mühe im Voraus Vielen Dank.

Mit freundlich Grüßen,

Uwe Jochmann